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９月市会審議結果 9月市会で審議した市長提出議案49件、議員提出議案３件の審議結果は、次のとおりです。
なお、件名の後に月日の記載のないものの議決日は、全て11月５日です。�（○＝賛成、×＝反対）

議　　　　　案　　　　　名 審議
結果

会　派　名　等
自
民
共
産
公
明
民
フ
京
都
維
新無

２年度決算

■特別会計（母子父子寡婦福祉資金貸付事業、中央卸売市場第二市場・と畜場、農業集落排水事業、
土地区画整理事業、土地取得、市公債、市立病院機構病院事業債、高速鉄道事業）

認定
○○○○○○○

■一般会計【付す意見】　■特別会計（国民健康保険事業、介護保険事業、後期高齢者医療、中央卸
売市場第一市場、水道事業、公共下水道事業、自動車運送事業） ○×○○○○○

３年度補正予算案 ■一般会計（9/29）【付帯決議】　■特別会計（介護保険事業）（9/29） 可決 ○○○○○○○

条例改正案

■建築物等のバリアフリーの促進に関する条例（10/8）　■区の所管区域条例　■国民健康保険条
例　■桃陽病院条例　■地区計画の区域内における建築物等の制限に関する条例

可決
○○○○○○○

■個人情報保護条例　■個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例　■証明等手数料条
例　■執行機関の附属機関の設置等に関する条例　■市立高等学校条例　 ○×○○○○○

■敬老乗車証条例【付帯決議】
原案 可決 ○×○○×××
修正案（共産）

否決
×○×××××

修正案（京都・維新） ××××○○×
■児童館及び学童保育所条例【付帯決議】　 可決 ○×○○×××

その他の議案

■個別外部監査契約に基づく監査の実施（9/22）■個別外部監査契約の締結（9/29）　■市道路線の
認定　■市道路線の廃止　■町の設置及び町の区域の変更　■水道事業特別会計未処分利益剰余金の
処分　■公共下水道事業特別会計未処分利益剰余金の処分　■市立呉竹総合支援学校施設新築工事請
負契約の締結　■市立呉竹総合支援学校施設新築工事（電気設備工事）請負契約の締結　■一級河川
七瀬川遊水地整備工事請負契約の変更　■新普通科系高等学校施設新築工事請負契約の変更　■新普
通科系高等学校施設新築工事（電気設備工事）請負契約の変更　■新普通科系高等学校施設新築工事

（空気調和及び衛生設備工事）請負契約の変更　■市立西院小学校増築工事請負契約の変更

可決 ○○○○○○○

■不動産の処分（9/29）　■地域リハビリテーション推進センター等新築工事請負契約の締結　■地
域リハビリテーション推進センター等新築工事（電気設備工事）請負契約の締結　■地域リハビリ
テーション推進センター等新築工事（空気調和及び衛生設備工事）請負契約の締結　■八条市営住
宅団地再生事業実施計画の変更

可決 ○×○○○○○

議員提出議案
■出産育児一時金の増額を求める意見書

可決
○○○○○○○

■コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方財源の充実を求める意見書 ○×○○○○○
■離婚後の子どもの養育について家族法の整備を求める意見書 否決 ×××○○○○

　可決された議案、付す意見、付帯決議、意見書の全文などは、市会ホームページから御覧ください。
（欠員1）

（令和3年11月5日時点）

富　きくお
繁　隆夫
橋村　芳和
中村　三之助
津田　大三
寺田　一博
山本　恵一
田中　明秀
𠮷井　あきら
西村　義直
下村　あきら

椋田　隆知
しまもと　京司
さくらい　泰広
みちはた　弘之
田中　たかのり
森田　守
やまず　まい子
加藤　昌洋
平山　たかお
井上　よしひろ
豊田　恵美
　　（計22人）

自由民主党京都市会議員団（＝自民）
井坂　博文
井上　けんじ
西野　さち子
玉本　なるみ
くらた　共子
河合　ようこ
樋口　英明
加藤　あい
赤阪　仁

とがし　豊
ほり　信子
山田　こうじ
森田　ゆみ子
山本　陽子
平井　良人
やまね　智史
鈴木　とよこ
かまの　敏徳
　　（計18人）

日本共産党京都市会議員団（＝共産）
江村　理紗
大津　裕太　
森　かれん

小山田　春樹
神谷　修平
　　　（計5人）

地域政党京都党市会議員団（＝京都）

宇佐美　賢一
こうち　大輔

菅谷　浩平
久保田　正紀
      　（計4人）

日本維新の会京都市会議員団（＝維新）

大道　義知
曽我　修
湯浅　光彦
𠮷田　孝雄
平山　よしかず

青野　仁志
国本　友利
かわしま　優子
松田　けい子
兵藤　しんいち
　　　（計10人）

安井　つとむ
山岸　たかゆき
中野　洋一

天方　ひろゆき
片桐　直哉
小島　信太郎
        （計６人）

公明党京都市会議員団（＝公明）

民主・市民フォーラム京都市会議員団（＝民フ）

森川　央
無所属（＝無）

市会からのお知らせ

市会だより第117号（９月15日発行）の特集記事などについてのアンケートにたくさんの回答をいただき、ありがとうございました。（回答者97名）
なお、当選者の発表は、記念品の発送をもって代えさせていただきました。

市会だより第１１７号アンケート結果の御紹介

②46人
（48％）

③8人（8％）
①43人
（44％）

①大変分かりやすい
②分かりやすい
③分かりにくい

〈③その他の具体例�※以下、主なものを抜粋・集約〉
● 市会がここ10年で取り組んだ  

重要案件
● 財政再建に向けた議員・会派の考え
● 市会議員の日常（１日、

ひと月のスケジュール
など）

● 写真や説明で、議場のリニューアルの様子がよく分かった。
実際に見学したい。

● 天井等のデザインや素材が、伝統ある市会議場に大変 
マッチしている。

● バリアフリー化の取組を知ることができ良かった。
● 財政状況に関する取組は今後も継続して詳しく知りたい。

①市会の
　仕組み

②市会議員
　の仕事

③その他

68人
（51％）

39人
（29％） 26人

（20％）

Q.今後、特集記事として読んでみたいテーマは
ありますか。（複数回答可）

Q.特集記事「市会議場の̒ 温故知新 リ̓ニューアル」に
ついて、内容は分かりやすかったですか。

Q.感想や市会だより全般への提案などをお聞かせください。

A

AA
「議場に行ってみた
い。」との声をたくさ
んいただきました。ぜ
ひ、本会議の傍聴にお
越しください。

テレビ中継
本会議の代表質疑・質問の模様
をKBS京都テレビで中継してい
ます。

本会議等の傍聴・
委員会のモニター視聴

手指消毒やマスクの着用など、新型コロナウイルス感染症対策を講
じたうえで、実施します。なお、傍聴・モニター視聴の御案内につい
ては、変更の可能性があります。最新の情報は、市会ホームページを
御確認ください。

インターネット 
議会中継

本会議や委員会の生中継と録
画をインターネット配信してい
ます。

1億円を捻出
継続


